

# PlantaDoce.

Empresa

## Clínica Baviera incrementa un 27,2% sus ingresos en el primer trimestre, hasta 52,4 millones

El grupo oftalmológico español cerró marzo con un beneficio de 11,1 millones de euros, lo que se traduce en un alza del 42% en comparación con la cifra registrada en el mismo periodo de 2021.

PlantaDoce  
18 may 2022 - 14:04



Clínica Baviera suma y sigue. El grupo oftalmológico español cerró los tres primeros meses de 2022 con unos ingresos de 52,4 millones de euros, lo que se traduce en un alza del 27,2% en comparación con el mismo trimestre de 2021, según los últimos resultados publicados por la compañía y remitidos a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv).

Asimismo, durante los tres primeros meses del presente ejercicio, **el resultado bruto de explotación (ebitda) fue de 18,6 millones de euros**, frente a los 14,5 millones de euros alcanzados en 2021.

Por otro lado, el beneficio neto alcanzado por la compañía en el primer trimestre de

# PlantaDoce.

2022 fue de 11,1 millones de euros, registrando un incremento del 41,9% con respecto al mismo periodo de 2021. En la actualidad, la compañía oftalmológica cuenta con una red de 92 clínicas, de las cuales 63 se encuentran en España, 23 en Alemania (incluida Viena, Austria) y seis en Italia.

## **Clínica Baviera cuenta con una red de 92 clínicas, de las cuales 63 están en España**

A nivel de recursos humanos, **el grupo cuenta con una plantilla de 1.250 profesionales**, que están repartidos entre el personal de atención a pacientes y el equipo de oficinas, donde también se encuentra incluido el cuadro directivo.

Por países, **en España Clínica Baviera facturó en el primer trimestre del año 36,5 millones de euros**, en comparación con los 27,2 millones de euros del mismo periodo de 2021, y registró un ebitda de 13,3 millones de euros, frente a los 9,3 millones de euros de los tres primeros meses del año anterior. La plantilla de la compañía en España ha ascendido hasta los 913 profesionales y dispone de 63 clínicas.

En Alemania, la facturación fue de 11,7 millones de euros, frente a los 10,5 millones de euros del primer trimestre de 2021, y el ebitda se situó en 4,3 millones de euros, frente a 4,4 millones de euros del año pasado. Actualmente, la plantilla está formada por 266 profesionales que atienden a los pacientes desde 23 clínicas.

**En los primeros tres meses de 2022, el negocio en Italia sumó 4,2 millones de euros**, frente a 3,4 millones de euros a cierre del primer trimestre de 2021. El ebitda se situó en 952.000 euros respecto a los 734.000 euros de un año atrás.

Clínica Baviera es una institución oftalmológica que fue fundada hace 30 años por Julio Baviera. Su equipo médico está organizado en diferentes unidades especializadas (Unidad de Cirugía Refractiva, de Presbicia, de Cataratas, de Retina, de Oftalmología Pediátrica y Estrabismo, de Glaucoma, de Córnea, de Cirugía Plástica Ocular, de Ojo Seco y de Neurooftalmología).